

| | | |
|----------------------------|----------------------------|---------------------|
| Fecha 06.05.2015 | Sección Economía | Página 14 |
|----------------------------|----------------------------|---------------------|

Piden extraordinario

Preocupa a industriales los pendientes de la legislatura

El sector industrial manifestó su preocupación de que los legisladores no lleven a cabo un periodo extraordinario para discutir y aprobar algunas de las minutas o dictámenes que quedaron pendientes.

“No vemos condiciones políticas para que se lleve a cabo un periodo extraordinario a finales de junio o principios de julio, situación que sería ideal dado que legalmente la actual 62 legislatura concluye su responsabilidad hasta el 31 de agosto”, dijo Raúl Rodríguez Márquez, vicepresidente nacional de Enlace Legislativo de la **Cámara Nacional de la Industria de la Transformación** (Canacintra) dijo:

Entre los pendiente que quedan de esta legislatura está la Ley de Aguas Nacionales, la desindexación de los Salarios Mínimos referidos como unidad de cuenta en más de 300 ordenamientos legales, además de la discusión de las leyes de obras públicas, la de responsabilidad ambiental y la de autotransporte federal, así como la reforma a la Ley para el Desarrollo de la Competitividad de las Mipymes, dijo Márquez.

— *Isabel Becerril*

